

EMPLOI. Les travaux de prolongement de la ligne 11 du métro, source d'emplois pour les Montreuillois

Une convention de coopération entre les villes d'Est Ensemble, dont Montreuil, ainsi que Rosny et la RATP, instaure une clause d'insertion relative au prolongement de la ligne 11 du métro destinée aux personnes en recherche d'emploi dans ces localités.

C'est une bonne nouvelle pour les demandeurs d'emploi à Montreuil. Les travaux de prolongement de la ligne 11, de Mairie des Lilas jusqu'à la station de Rosny-Bois-Perrier ont débuté par les études et le dévoiement des réseaux. Les stations montreuilloises de la Boissière et de l'hôpital André-Grégoire vont être creusées dès l'an prochain, tandis que le percement des tunnels débutera en 2018. La mise en service de ce prolongement est prévu pour 2022 et une seconde étape s'ouvrira alors : à terme, la ligne 11 desservira Noisy-le-Grand par Villemomble et Neuilly-sur-Marne. Des travaux qui vont concerner les Montreuillois et plus particulièrement ceux qui sont aujourd'hui à la recherche d'un



Nos élus ont visité le chantier des travaux de prolongement de la ligne 11, notamment le premier puits de 20 mètres de profondeur.

emploi ou d'une formation. L'accord conclu entre les villes de l'établissement public territorial Est Ensemble et la RATP prévoit en effet que 40 000 heures de travail seront réservées, dans le cadre d'une clause d'insertion, à des personnes en recherche d'emploi et résidant sur le territoire. Cette décision vient conforter les mesures prises par Montreuil.

50 000 HEURES DE TRAVAIL DANS LE CADRE D'UNE CLAUSE D'INSERTION

Dans le cadre des marchés publics passés par la ville de Montreuil, ce sont en effet quelque 50 000 heures qui ont fait l'objet de clauses d'insertion en 2015. Autant d'heures qui ont permis à 122 Montreuillois à la recherche d'un emploi de pouvoir travailler et se former. Ils ont ainsi pu

acquérir une qualification qui élargit leurs possibilités pour accéder à un emploi stable.

La convention qui a été signée le 25 mai représente donc une carte supplémentaire dans l'action que conduit la Ville avec tous les moyens dont elle dispose pour permettre de dégager des solutions au bénéfice des Montreuillois à la recherche d'un emploi. Une bataille municipale majeure. ■